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津市新最終処分場候補地選定委員会における傍聴者からのご意見  

 

○会 議 第１回津市新最終処分場候補地選定委員会 

○日 時 平成２０年５月１４日（水）午後６時～ 

○場 所 津市久居中央公民館 ３階 大会議室 

○傍聴者 計６５名 

【傍聴者からのご意見】 

ご意見の内容 住所地 

 現在の処分施設がいっぱいになれば、新しい施設を設置し

なければならない事は必然だと考えますが、今回公募で応募

のあった美杉町、白山町の４か所は、ゴミの排出量を考える

と、旧津市内、旧久居市内、旧河芸町等に津市からはたらき

かけるべきだと思います。今日の説明を聞き、処分場の安定

性は資料を見る限りわかりますが、候補地までのゴミの搬送

に関する問題が一切意見なり見解が述べられなかったので、

次回は、その辺も踏まえて討論してほしい。 

 

久居新町 

 当委員会は、公募が適正になされたことを前提に、４申請

地の内どの地が適切か否かを検討されるような話であるが、

その申請自体が趣旨にのっとった適正なものか否かの検討

も是非お願いしたい。いずれの地も環境上問題が大きいと思

われることから、４地区以外にも、もっと適切な地が無いの

か否か検討されたい。（環境上、コスト上の観点から） 

 地元の理解と協力が是非必要とのことであるが、そのため

にはまず地元の意見をよく聞くことが必要ではないか。 

 

白山町上ノ村 

 ここ３０年来広島より西の山林面積が失われている。この

まま続けて良いのか。 

 青山高原観光道路がありハイキングコースの中である。横

に墓地があり問題である。 

 

白山町 

 申請内容にウソがある（Ｈ－１） 

  ①住民合意のこと ②地権者の理解 ③筆数 

倭地区の同意なしに申請した強引な誘致であり認めるわけ

にはいかない。委員は、住民の生の声を聞くべきである。 

白山町上ノ村 
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 地元の意見を充分に取り入れるべきだと思う。 

 設置反対？ 

 

白山町 

 Ｈ－１ その他特記事項 

 土地の持主が了解してないと思われる文章がでているが、

住民１００%了解の前段階の事じゃないかなと思う。 

５頁 地権者の理解得られているのはうそか。 

 

（記載無し） 

・地域の同意とはどこまでのことを言うのか？公募には８割

～９割もの同意をとられた様であるが、本当の所、同意のと

れていない地域があると聞いている。 

・１５年間の間だけととれる内容でありますが、安全とは、

１５年後の方が心配である。赤い水の流れる川は考えたく無

い。子供達の未来が心配である。 

・なぜ、水源地に持ってくるのか、理解しにくい。地下水や

川に一番最初に流れてくるのになぜ？ 

・公募を受けるまでに、仮調査があってもよかったのでは？  

 

（記載無し） 

・県道対岸の（君ケ野ダム遊歩道）が４月１日から森林セラ

ピーとして、国から認可されたのに、車両が今より約５０，

０００台も増加するのをどの様に思いますか？ 

・君ケ野ダムは、飲料水の水源になっていると思いますが、

その上流に設置しても良いのか？ 

 

美杉町下之川 

 将来性を考え、市の上流域ではなく、海辺近くに穴を掘っ

て処理するのが、私は良いと考える。 

 

美杉町 

・君ケ野ダム上流である下之川設置には絶対反対である。 

・下之川予定地は、白山予定地より片道約２０ｋｍ遠方にな

り、運搬等のトラック、ＣＯ２が非常に多くなるが、津市と

して、温暖化対策をどの様に考えているのか？ 

 

美杉町下之川 

 


